



Panistas abordarán “moratoria constitucional” en Comisión Permanente

En la Comisión Permanente Nacional del PAN, convocada para el próximo 27 de junio, se abordarán la moratoria constitucional para evitar la militarización del país; cuidar la democracia y al INE.

Se tocará también la estrategia electoral panista (incluida la pertinencia de mantener la coalición con el PRI), y se hará un reconocimiento a los liderazgos de Acción Nacional que participaron en el pasado proceso electoral y que se han declarado listos para participar en las elecciones de los estados de México y Coahuila en 2023, y en el federal del año 2024.



En el encuentro se debatirá, también, el resultado electoral del pasado 5 de junio. Del que el PAN consiguió junto a su aliado el PRI, el triunfo en Aguascalientes y Durango. Y precisamente de la coalición conformada con los priistas, y los escándalos de corrupción que se desenvuelven sobre Alejandro Moreno Cárdenas, se debatirá. Dos días atrás el dirigente panista, Marko Cortés dirigió una misiva a Enrique Madero, exponiéndole su disposición a sostener un encuentro con él, e intentar que retorne a las filas del blanquiazul, en la cual refiere los temas que habrán de abordarse en la cupular Comisión Permanente Nacional.

El lunes de la semana próxima se dará cuenta a los integrantes de la comisión nacional, de la moratoria constitucional para evitar la militarización del país, que pretende impedir que prospere la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, para que la Guardia Nacional sea incluida en las atribuciones de la Secretaría de la Defensa Nacional; y también del rechazo anticipado a otra iniciativa presidencial en materia electoral, el argumento es que se debe “cuidar la democracia y al INE”. Se tocará también la estrategia electoral panista, y se hará un reconocimiento a los liderazgos de Acción Nacional que participaron en el pasado proceso electoral y que se han



declarado listos para participar en las elecciones de los estados de México y Coahuila en 2023, y en el federal del año 2024.

Así el dirigente panista quien se ha reunido con los actuales gobernadoras y gobernadores de extracción panista, presidentes municipales, legisladores y ex presidentes nacionales, también promoverá darle seguimiento a los resultados de los pasados procesos electorales; el diálogo interno respecto al Programa de Acción Política y la reforma a los estatutos de ese partido, ante la inminente Asamblea Nacional.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/06/21/politica/panistas-abordaran-moratoria-constitucional-en-comision-permanente/>